

Denuncian manipulaciones de encuestas en Colombia para favorecer al candidato de Uribe



Bogotá, 27 abr (RHC) Candidatos presidenciales en Colombia denunciaron manipulaciones en los resultados de las encuestas electorales y exigieron de las autoridades competentes una investigación.

Los cuestionamientos dados a conocer a través de las redes sociales fueron hechos por el exalcalde de Bogotá Gustavo Petro y el exvicepresidente de la República Germán Vargas, representantes de los movimientos Colombia Humana y Mejor Vargas Lleras, respectivamente, indica Prensa Latina.

Ambos presidenciables concordaron en afirmar que las encuestas podrían estar alteradas para favorecer al candidato Iván Duque, representante del Centro Democrático, el partido liderado por el expresidente Alvaro Uribe (2002-2010).

Los sondeos de intención de voto en los últimos dos meses han presentado con amplia ventaja a Duque, al que han dado siempre como ganador de las elecciones presidenciales con abultado margen en una segunda vuelta.

La más reciente encuesta de la firma Yanhaas, contratada por varios medios de la prensa local y publicada ayer reiteró que el candidato del Uribismo es el favorito del electorado con un 38 por ciento, seguido de Petro con 28 por ciento.

Luego situó al candidato de la coalición Colombia, Sergio Fajardo, con 11 por ciento; en cuarto lugar quedó Vargas con siete por ciento; en quinto el candidato del partido Liberal, Humberto de la Calle con tres por ciento y en sexto la aspirante del partido Somos, Viviane Morales, con dos por ciento.

Sin embargo, Petro dijo hoy que denuncias de empleados de la citada encuestadora dan cuenta de posible adulteración de datos y que la verdad de los resultados evidencia 'que o empatamos con Duque o ya en este momento le ganamos'.

Vargas manifestó que por primera vez está de acuerdo con el exalcalde de la capital, en alusión a la notoria diferencia ideológica de ambos.

Petro se ubica más a la izquierda o centroizquierda y Vargas representa a sectores de la derecha, e incluso ultraderecha colombiana.

'Por primera vez en la vida coincido con Gustavo Petro. Las encuestas son un desastre y está pasando algo extraño que amerita ser investigado. Sí creo que las están manipulando', aseveró el exvicemandatario colombiano.

'Exijo al Colegio Nacional Electoral que hagan visitas a las encuestadoras, verifiquen la veracidad de la información, ahora, no después de las elecciones', añadió.

'Están confundiendo al elector', remarcó.

La primera vuelta de los comicios presidenciales en Colombia está prevista para el 27 de mayo y la segundasería vuelta el 17 de junio.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160912-denuncian-manipulaciones-de-encuestas-en-colombia-para-favorecer-al-candidato-de-uribe>



Radio Habana Cuba